



Warum brauchen Kinder Pflegeeltern?

Es gibt viele Gründe, warum Kinder nicht in ihren leiblichen Familien leben können. Manchmal kommen sie aus schwierigen Verhältnissen, die Eltern sind erkrankt oder nicht in der Lage, das Kind ausreichend zu versorgen. Trotz dieser Umstände lieben leibliche Eltern ihre Kinder und die Entscheidung, dass sie nicht bei ihnen aufwachsen, ist nie leicht.

Jedes Kind hat eine Verbindung zu seiner leiblichen Familie, selbst wenn es dort Vernachlässigung oder Gewalt erfahren hat. Pflegekinder brauchen oft besondere Unterstützung, weil sie andere Erfahrungen mitbringen als leibliche Kinder. In einer liebevollen Pflegefamilie können sie jedoch eine neue Perspektive bekommen und gleichzeitig ihre Wurzeln bewahren.



Wir als Pflegeeltern haben uns beim Fachdienst Pflegefamilie immer ernst genommen und wertgeschätzt gefühlt und Unterstützung bekommen.

– Zitat einer Pflegemutter aus Geldern

Kontakt

Fachdienst Pflegefamilie
Tel.: 02831/398-732
jugendamt@geldern.de

Stadt Geldern
Bereich Jugend u. Familie
Team Pädagogische Dienste
Issumer Tor 36
47608 Geldern

Wir freuen uns,
Sie kennen-
zulernen!

www.geldern.de

FACHDIENST PFLEGEFAMILIE



Superhelden gesucht!

Pflegeeltern machen den Unterschied.

Geben Sie einem Kind Halt und Hoffnung und werden Sie zum Superhelden.

JUGENDAMT
der Stadt Geldern



Werden Sie Pflegeeltern & Superhelden!

Wir suchen Pflegefamilien auf Dauer und zeitlich begrenzt!

Dauerpflegefamilie

Kinder, die in einer Dauerpflegefamilie aufgenommen werden, können meist langfristig nicht in ihre Herkunftsfamilie zurückkehren. Die Möglichkeit einer Rückkehr muss regelmäßig überprüft werden; bei diesen Überlegungen steht jedoch immer das Wohl des Kindes im Mittelpunkt. Wichtig ist: Eine Dauerpflegefamilie ersetzt nicht die Herkunftsfamilie und ist auch keine Adoptivfamilie. Sie bietet dem Kind jedoch langfristige Stabilität und Fürsorge.

Familiäre Bereitschaftsbetreuung (FBB)

Manche Kinder können vorübergehend nicht in ihrer Herkunftsfamilie bleiben – sei es aufgrund von instabilen Lebensumständen, einem anstehenden Krankenhausaufenthalt der Eltern oder einer noch ausstehenden Entscheidung des Familiengerichts. In dieser Übergangszeit schenkt eine familiäre Bereitschaftsbetreuung dem Kind Schutz, Geborgenheit und Sicherheit.

Wer kann Pflegekinder aufnehmen?

Wir sind offen für alle Familienkonstellationen: Lebenspartner, Ehepaare, Alleinstehende oder Regenbogenfamilien – jede Familie ist einzigartig und das ist wunderbar.

Was Sie brauchen:

- ✓ Eine stabile Lebenssituation
- ✓ Psychische und körperliche Gesundheit
- ✓ Ein eintragsfreies erweitertes polizeiliches Führungszeugnis (§72a SGB VIII)
- ✓ Die Bereitschaft, mit dem Pflegekinderdienst zusammenzuarbeiten
- ✓ Respekt und Wertschätzung gegenüber den leiblichen Eltern und eine offene Haltung dem Kind gegenüber

Wir unterstützen Sie dabei, diesen wichtigen Schritt zu gehen, und begleiten Sie auf dem Weg, die Herausforderungen der Pflegeelternschaft zu meistern. Es ist ein Prozess, bei dem Sie und das Kind gemeinsam wachsen.



Unterstützung für Pflegeeltern

Wir haben großen Respekt vor der Leistung von Pflegefamilien - für uns sind Sie echte Superhelden! Deshalb stehen wir Ihnen immer mit Rat und Tat zur Seite. Ob in guten oder schwierigen Zeiten, wir unterstützen Sie mit unserer Erfahrung und Fachwissen.

Durch unsere regelmäßigen Fortbildungsangebote und Pflegeelternabende bieten wir unseren Pflegeeltern die Möglichkeit sich zu vernetzen, auszutauschen sowie voneinander und miteinander zu lernen.

Haben Sie Fragen oder Interesse?

Melden Sie sich bei uns für einen unverbindlichen Austausch oder eine Bewerbung!

Weitere Infos unter: www.geldern.de